

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 30. November 2010

Spenden für das Bildungs- und Brunnenprojekt in Burkina Faso

Thorsten Ehmann, der Leiter des Projektes konnte gestern im Rathaus drei Schecks entgegennehmen. Die Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim übergab einen Scheck in Höhe von 500,00 €. Die Theatergruppe „Teilzeitdenker“ spendete den Erlös Ihrer Aufführung „Ein Inspektor kommt“ in Höhe von 715,00 €. Das Ehepaar Ilse und Walter Picard hatte anlässlich ihrer silbernen Hochzeit bei der Kollekte im Dankgottesdienst ebenfalls um Spenden für das Projekt gebeten. Das Ehepaar rundete den gesammelten Betrag auf 350,00 € auf. Die Gelder werden direkt in Nouna ankommen und dort sinnvoll von der Koordinatorin Rosemarie Kempers eingesetzt werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de